

HfV belohnt Teams, die auf Fair Play setzen

Von Helmut Schaaake + Jens Kauer

MARBURG-BIEDENKOPE. Im 6. Teil unserer Serie zur Ewigen Leichtathletik-Kreisbestenliste widmen wir uns dem 5000-Meter-Lauf. Kilian Schreiner ist der Langstreckläufer, der im Sportkreis Marburg-Biedenkopf die Uralte-Rekorde pulverisiert. So auch auf den 12,5 Stadionrunden, einer Distanz auf der zuvor Rolf Klinge 32 Jahre lang den Kreisrekord hielt. Selbst die noch 14 Jahre ältere Fabelzeit des Wetteraners Helmut Jesberg hielt dem Sturmlauf des Weidenhäusers nicht stand.

FRANKFURT/MAIN (red). Zwar später als gewohnt, aber mit genau so viel Vorfreude auf tolle soziale Projekte und Initiativen hessischer Fußballvereine und Institutionen hat der Hessische Fußball-Verband (HFV) die Bewerbungsphase für die Fußball-Fair-Play-Ehrung der Saison 2019/2020 eröffnet.

Noch bis zum 15. September 2020 können Bewerbungen für Events und Aktionen eingereicht werden, die ein beseres Miteinander auf und neben dem Sportplatz wider-spiegeln.

Ausgezeichnet mit dem Fair-Play-Hessen-Preis werden sogenannte Good-Practice-Beispiel in den vier Kategorien „Fair Play & Gewaltprävention“, „Integration“, „Handicap & Inklusion“ sowie „Sons-tige Aktionen & Events“. Das Bewerbungsformular ist im Internet unter dem Link www.fairplay-hessen.de/auszeichnungen zu finden.

Ehrung am 19. Oktober in der Sportschule Grünberg

Im Rahmen der Ehrungsveranstaltung, die unter Beachtung und Einhaltung der bestehenden Hygiene- und Verhaltensregeln am 19. Oktober 2020 ab 18 Uhr im Sporthotel Grünberg stattfinden soll, werden ausserdem die fairsten Fußballteams der Hessenliga sowie Herren- und Frauenmannschaften und Juniorinnen- bzw. Junioren-Teams der A-, der B- und der C-Jugend geehrt, die in der Hessen-, Verbands- und Gruppenliga am Ball sind.

Das ich keine wichtigen Unterbrechungen

Minuten lief. Weniger die Zeit als das Erlebnis standen am 6.

August 2019 für Kilian Schreiner im Vordergrund. Bei sei-

nern ersten „Großen“

Zeit

Zeit</p